Hilde Ubben Detlev Krüger Hans-Gerd Meyerholz Wilhelm Reinken



Matthias Trauernicht Heinrich Ubben Edgar Weiss Johann Wienbeuker

Fraktion Freie Wählergemeinschaft Landkreis Aurich

Fischteichweg 7-13

26603 Aurich

An den Landrat des Landkreises Aurich Herrn Olaf Meinen Fischteichweg 7-13

26603 Aurich

07. März 2024

## Änderungsantrag

## Sehr geehrter Herr Landrat Meinen,

hiermit beantragen wir für die heutige Sitzung des Kreistages zum Antrag "Einrichtung einer interfraktionellen Arbeitsgruppe zum Thema Gesundheitsversorgung" folgenden Änderungsantrag:

Regelmäßige Klausurtagungen (vierteljährlich) zum Thema Gesundheitsversorgung sowie vermehrte Behandlung dieses Themas im Ausschuss für Gesundheit und Pflege

## Begründung:

Das Thema Gesundheitsversorgung erzeugt innerhalb unserer Bevölkerung ein hohes Maß an Emotionen. Neben der Problematik, nicht ausreichend Fachärzte im ländlichen Raum zu haben, sind die Kliniken Aurich-Emden-Norden sowie die geplante Zentralklinik im Fokus der öffentlichen Berichterstattung. Bei der Bewältigung dieser Aufgaben setzen die Bürgerinnen und Bürger auch auf die gewählten Kreistagsabgeordneten. Beim Thema Kliniken Aurich-Emden-Norden muss jedoch konstatiert werden, dass ein Großteil der Abgeordneten des Kreistages weder im Aufsichtsrat noch in der Gesellschafterversammlung unserer Kliniken vertreten ist. So bekommen sie wichtige Informationen nicht aus erster Hand und wirken zudem nicht an Entscheidungen in diesem Bereich mit. Da eine Erweiterung/Vergrößerung der aufgeführten Gremien im Kreistag nicht mehrheitsfähig war und ist, schlagen wir nach Rücksprache mit den Spitzen der anderen Fraktionen im Auricher Kreistag vor, regelmäßige Klausurtagungen (vierteljährlich) zum Thema Gesundheitsversorgung abzuhalten. Zu diesen Veranstaltungen können bei Bedarf auch weitere Fachleute eingeladen werden. Die bereits am 29. Februar stattgefundene Klausurtagung zum Thema "Gesundheitsversorgung durch unsere Kliniken" hat gezeigt, dass dieses Format (Klausurtagung) geeignet ist, sich adäquat mit der Thematik auseinanderzusetzen. Zudem wird angeregt, dass auch der Ausschuss für Gesundheit und Pflege sich zukünftig intensiver mit dem Thema Gesundheitsversorgung beschäftigt.

Die Verwaltung wird beauftragt, zusammen mit der Geschäftsführung der Klinik regelmäßig stattfindende Klausurtagungen (vierteljährlich) zum Thema Gesundheitsversorgung durchzuführen. Zusätzlich soll das Thema intensiver im Ausschuss für Gesundheit und Pflege behandelt werden.

Mit freundlichen Grüßen, Detlev Krüger